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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 04/02/2021  

EN VISIO CONFERENCE 

 
Présents : Vincent BELINGHERI, Chloé DA CUNHA, Julien DUPONT, Peggy GAMBETTI, Jordan 
GUILLAUME, Daniel HUBERT, Nicolas PINAS, Patrick SOILOT, Daniel SPENLE, Michelle STAFFE. 
 
Assistent à la réunion : Guillaume DAVENNE (Invité), Sébastien VAN COPENOLLE (Agent 
de développement - non élu) 
 
Excusés : Jean Michel BRACONNIER, Virginie COLSON, Laetitia GAUDION, Pascal HENON, Thierry 
LECLERC, David MAGOT.  
 
Absents : Morgan AUCHTER, Jean Michel LEDEME, Sébastien MANTEAU, Mathieu SIMON.  
 

§ 
 

Le Président Julien DUPONT ouvre la séance à 18H50 et rappelle l’ordre du jour : 
1- Cooptation de Guillaume Davenne 
2- Fonctionnement actuel 
3- Communication 
4- Informations (plan d'action, ping à l'école) 
5- Saison 2020-21 (licences, partenaires, championnat) 
6- Saison 2021-22 (aide CD08, plan de relance, communication) 
7- Projets (circuit des Ardennes, gala, ping tour) 
8- LGETT (formations, recensement arbitrage, outils) 
9- Divers (investissements, ...) 
 

§ 
 
1- Cooptation de Guillaume Davenne 
Après avoir quitté son poste d’Animateur Technique salarié en décembre dernier, Guillaume 
présente sa candidature pour rejoindre les élus du Comité. 
A l’issue d’un vote, les membres du CDTT08 cooptent Guillaume à l'unanimité.  
 
2- Fonctionnement actuel 
Le Président indique qu’il n'est pas satisfait du fonctionnement du Comité depuis l’élection de 
septembre. 
Trop peu d’interractions et d’échanges surtout au niveau des responsables de commissions. Ce qui 
pose problème, notamment pour l’intégration des nouveaux élus. Pendant la pandémie, nous 
nous devons d’être présents pour les clubs, pour guider les nouveaux élus et préparer la reprise.  
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3- Communication 
Site internet et page Facebook : 
- Vincent fait part de ses difficultés pour joindre les entreprises qui doivent nous fournir un devis 
pour la création d’un nouveau site. 
- Julien demande à Vincent d’étudier la possibilité de créer un site internet sur Sportsrégions et de 
faire un retour au Comité dès que possible.  
Il évoque la possibilité de proposer une page dédiée pour chaque Club sur le nouveau site. 
Il serait judicieux également de prévoir une page spéciale COVID qui reprendrait notamment les 
infos de la FFTT et de la Ligue avec bien entendu l’autorisation de ceux-ci. 
De son coté, Nicolas PINAS se renseigne au niveau de l’école SIMPLON. 
Daniel HUBERT indique qu'à son avis, il n'y a pas suffisamment d'articles d'information pour les 
clubs sur le site actuel, qu’il trouve triste et inintéressant. Il ajoute que la Commision 
Communication devrait sans doute désigner un (e) membre (ou plusieurs) afin de mettre à jour le 
site plus régulièrement. 
 
 
4- Informations 
Présentation du Plan d'action 2020/2024 au Conseil Départemental: 
Julien informe le Comité qu’il est allé le 4 décembre 2020, en compagnie de Sébastien et de 
Guillaume, présenter le plan d’action 2020/2024 au Conseil Départemental pour appuyer la 
nouvelle demande de subvention. Il va mettre ce document à disposition des membres du CD08 
sur DROPBOX pour information. 
Le Conseil Départemental s’est dit très satisfait de la collaboration avec le Comité et il a 
notamment remercié Guillaume DAVENNE pour son implication professionnelle durant ces 
dernières années. La subvention de 7000 euros sera reconduite avec une possibilité d'obtenir une 
extension si nous proposons une nouvelle action majeure.  
Sébastien signale qu’il a rencontré récemment des animateurs du Conseil Départemental au sujet 
de l’organisation de la journée des MARCASSINS 2021, qui pourrait se tenir en avril 2021 si la 
situation sanitaire le permet. 
 
Opération Ping à l’école :  
Une vingtaine d'écoles ont été ciblées avec envoi de mails par Sébastien : 4 retours positifs ont 
déjà été reçus. 
 
 
5- Saison 2020-21 
Remboursement éventuel des licences : 
Julien a interrogé la Ligue et la Fédération sur un éventuel remboursement total ou partiel des 
licences 2020/2021. Pour l’instant, aucune aide n’a été actée pour cette saison. La Fédération a 
indiqué qu'un sondage va être lancé au niveau des Comités afin de connaître les besoins. 
 
Partenaires : 
En raison de la situation sanitaire et de ses conséquences, les membres du Comité décident de ne 
pas faire d’appel financier à nos sponsors pour la saison 2020/2021. Un mail leur sera envoyé en 
leur donnant rendez-vous en septembre. 
 
 
 



 
 

3 
 

Questionnaire concernant le Championnat par Equipes : 
Il est décidé de ne pas envoyer ce questionnaire aux clubs pour le moment et d’attendre 
l'Assemblée Générale de la FFTT qui doit avoir lieu fin mars. 
 
 
6- Saison 2021-22 
Aides à la reprise : 
Julien indique que le Conseil Départemental des Ardennes a décidé d’octroyer une aide de 25 
euros aux licenciés de moins de 12 ans pour la saison prochaine. 
 
Plan National de relance: 
Dans le cadre du futur plan national de relance, un groupe de travail va être constitué au sein du 
Comité afin d’aider les clubs concernant les dossiers de subventions mutualisées. 
 
 
7- Projets 
Circuit des Ardennes : 
Nous avons pris contact avec les organisateurs du Circuit des Ardennes afin de proposer une 
animation Tennis de Table avec un stand sur cette importante manifestation sportive ardennaise. 
Nous devrions pouvoir y participer sur les 4 jours qui sont prévus pour l’édition 2021 reportée en 
octobre. 
 
Gala du Comité en 2022 : 
Un projet de gala est en cours d’étude afin de monter un évènement de haut niveau dans les 
Ardennes en 2022. Un tournoi national pourrait y être rattaché. 
Plusieurs contacts ont d’ores et déjà été établis avec différentes intervenants potentiels (un joueur 
pro, un organisateur de show etc…) . Tout cela alimente une réflexion au niveau de l’organisation 
et du financement. 
En ce qui concerne le Tournoi, Jordan a travaillé sur une ébauche d’organisation et l’a déjà mise à 
disposition des membres du Comité sur DROPBOX. 
 
Ping Tour 2023 : 
C’est un événement initié depuis de nombreuses années par la FFTT. L’idée serait d’organiser une 
tournée dans les Ardennes sur plusieurs dates et plusieurs sites en 2023.  
 
 
8- LGETT (formations, recensement arbitrage, outils) 
Julien rappelle certaines des informations qui figuraient sur les derniers communiqués de la Ligue 
en matière d’arbitrage et de formation. Il faudrait que nous reprenions ces infos sur notre site et 
sur notre page Facebook après en avoir demandé l’autorisation ou à la FFTT le cas échéant. 
 
 
9 - Divers 
Achat d’un PC portable : 
En complément de l’imprimante existante, la Commission Sportive souhaiterait se voir doter d’un 
PC portable notamment pour la gestion des compétitions organisées par le Comité. 
Les membres du Comité donnent leur accord à l’unanimité. Des devis vont être demandés. 
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Budgets prévisionnels des commissions : 
Julien insiste sur la nécessité de voir à l’avenir les responsables des Commissions participer plus 
activement à l’élaboration des budgets prévisionnels des Commissions. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour la séance est levée à 20h10. 
 
 

 

   Julien DUPONT,                   Daniel HUBERT,  

      

 

       Président.                 Trésorier Général. 

 

 

 

 


